
MUNICÍPIO DE MANGA
ESTADO DE MINAS GERAIS
PODER LEGISLATIVO

ATA DE REUNIÃO LEGISLATIVA

1ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 03 DE FEVEREIRO DE 2025

Horário: 19h00 Local: Plenário João Francisco Bernardo

ATA DA 0ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE MANGA/MG
 
Aos três dias do mês de fevereiro de 2025, às 19h, no Plenário João Francisco Bernardo, realizou-se a
01ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal  de Manga/MG, sob a presidência da Excelentíssima
Senhora Presidente Cibelle Santos Vieira de Sá Luciano, com os trabalhos secretariados pela 1ª
Secretária Érica Patrícia Soares de Macedo.
A Presidente convidou todos os vereadores a tomarem assento em seus respectivos lugares e
solicitou  o  registro  de  presença  no  sistema  eletrônico.  Verificado  o  quórum  regimental,  declarou
aberta a sessão “em nome de Deus e do povo de Manga” e solicitou a todos que ficassem de pé para
rezarem um Pai Nosso e uma Ave Maria.
Passando para fase de expediente, a Presidente autorizou a Secretaria a realizar a leitura da ata da
1º sessão extraordinária ocorrida dia 27 de janeiro de 2025. Que depois foi discutida e aprovada por
unanimidade. 
Novamente a presidente autorizou a secretaria a realizar a leitura das proposições protocolizadas na
casa, Em seguida foi feita a apresentação e leitura das seguintes proposições:
Projeto de Lei Nº 03/2025 – Autoria: Anastácio Guedes Saraiva - AUTORIZA O PODER EXECUTIVO
MUNICIPAL A ALIENAR BENS MÓVEIS E DESAFETAR DO USO PÚBLICO.
Portaria Nº 05/2025 - Autoria: Cibelle Santos Vieira de Sá Luciano - HOMOLOGA O CALENDÁRIO DE
REUNIÕES ORDINÁRIAS DA CÂMARA MUNICIPAL DE MANGA EXERCÍCIO 2025.
Portaria Nº 06/2025 - Autoria: Cibelle Santos Vieira de Sá Luciano - “DETERMINA DIA E HORÁRIO
DE REUNIÃO DAS COMISSÕES PERMANENTES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MANGA/MG E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.”
Parecer Nº 01/2025 Autoria: Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação,
Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas - PARECER CONJUNTO AOS PROJETOS
DE LEI Nº 01 E 02; PROJETOS DE LEI COMPLEMENTAR Nº 01, 02 E 03 DE 2025. AUTORIA: PODER
EXECUTIVO E MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL.
Leitura de Indicações e requerimentos diversos.
Finalizado a apresentação de proposições, a Presidente novamente verificou o quórum regimental e
anunciou a pauta da Ordem do Dia com a discussão e votação das seguintes matérias:
A Presidente colocou em 1º, 2º, 3º discussão o Projeto de Lei Nº 01/2025 - Autoria: Anastácio
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Guedes Saraiva - DISPÕE SOBRE A ORGANIZAÇÃO E A ESTRUTURA DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA
MUNICIPAL E FIXA OS SUBSÍDIOS DE SERVIDORES MUNICIPAIS ATIVOS E OCUPANTES DE CARGOS EM
COMISSÃO, PARA O PERÍODO DE 2025 A 2028 DO MUNICÍPIO DE MANGA-MG.
Finalizada a discussão, passou-se para a votação do Projeto de Lei Nº 01/2025, que foi aprovado por
unanimidade. 
 
A Presidente colocou em 1º,  2º,  3º discussão o  Projeto de Lei Complementar Nº 01/2025
Autoria: Mesa Diretora - “ATUALIZA O ANEXO II, II-A E II-B DA LEI Nº 1. 846/2014 QUE DISPÕE SOBRE
O PLANO DE CARGOS CARREIRAS E VENCIMENTOS DA CÂMARA MUNICIPAL DE MANGA/MG E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”
Finalizada a discussão, passou-se para a votação do Projeto de Lei Complementar Nº 01/2025, que
foi aprovado por unanimidade. 
 
A Presidente colocou em 1º, 2º, 3º discussão o Projeto de Lei Complementar Nº 02/2025 -
Autoria: Mesa Diretora - “ALTERA O ART. 2º DA LEI MUNICIPAL Nº 1. 966/2022, QUE ALTERA A
TABELA DO ANEXO I DA LEI Nº 1. 845/2014”
Finalizada a discussão, passou-se para a votação do Projeto de Lei complementar Nº 02/2025, que
foi aprovado por unanimidade. 
 
A Presidente colocou em 1º, 2º, 3º discussão o Projeto de Lei Complementar Nº 03/2025 -
Autoria: Mesa Diretora - “ALTERA O ANEXO I E SUPRIME O PARÁGRAFO ÚNICO DO ART. 11 DA LEI Nº
1. 955/2021 QUE DISPÕE SOBRE OS VALORES DE DIÁRIAS DA CÂMARA MUNICIPAL DE MANGA/MG.”
Finalizada a discussão, passou-se para a votação do Projeto de Lei Complementar Nº 03/2025, que
foi aprovado por unanimidade. 
 
A Presidente colocou em 1º, 2º, 3º discussão o Projeto de Lei Nº 02/2025 - Autoria: Mesa Diretora
- “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE REAJUSTE, A TÍTULO DE REVISÃO GERAL ANUAL, NO SUBSÍDIO
DOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MANGA/MG E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”
Finalizada a discussão, passou-se para a votação do Projeto de Lei Nº 02/2025, que foi aprovado por
unanimidade. 
 
Prosseguindo, a Presidente informou que nada mais havendo para se deliberar em pauta da Ordem
do  Dia,  declarou  esta  fase  encerrada  e  que  a  reunião  encontrava  em  explicação  pessoal  e
considerações finais. 
Passando para as considerações finais, fez uso da palavra o vereador Petuzinho, que iniciou sua fala
cumprimentando  a  mesa  e  demais  vereadores,  e  cumprimentado  a  primeira  dama  que  se
encontrava no recinto da Câmara Municipal, iniciou reforçando o pedido ao executivo de instalação
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de quebra-molas em algumas ruas no Bairro Arvoredo, destacando a importância da segurança no
trânsito local, e que é uma reivindicação dos moradores do bairro.
Falou ainda sobre o evento Corujão que é realizado no bairro arvoredo, em que trouxe renda ao
comercio local e ainda fez agradecimentos aos patrocinadores do evento encerrando sua fala.
 
Com a palavra o Vereador Rony da Ambulância: Iniciou sua fala cumprimentado a todos, manifestou
descontentamento com a falta de reajuste salarial para motoristas e (Em tempo) falou  que foi
procurado por uma pessoa que ao solicitar agua potavel para a primeira dama, foi informado por ela
que procurasse o Vereador  Rony,  e  que disse que esse não era o papel  da mesma.  Sobre o
abastecimento de água nas comunidades apontou a necessidade de melhorias no abastecimento de
água por parte do executivo.
Com a palavra o vereador Dão Guedes, que iniciou sua fala dando boa noite, agradeceu o prefeito
Anastacio e reforçou a cobrança de conclusão das estradas das comunidades, cobrou também a
realização de quebra-molas na comunidade de São Jose das Traíras, falou ainda sobre o início da
obras de calçamento na comunidade.
 
Com a palavra o vereador Dr Lucas que iniciou sua fala agradecendo a presidente e cumprimentado
a todos. Falou sobre a importância das reivindicações para a sociedade manguense, falou ainda
sobre o pedido de pavimentação do bairro novo cruzeiro, reforçando a cobrança, ainda falou sobre a
reivindicação sobre a construção de posto de saúde de veredinha, falou ainda sobre indicação
juntamente com o vereador Petuzinho,  sobre a criação de uma praça no bairro Nova Brasília,
finalizou agradecendo a administração.
 
Com a palavra o vereador Doquinha, que iniciou dando boa noite a todos e nobres vereadores, que
falou sobre as categorias em que não tiveram aumentos no projeto e que iria corre atras do porque
não tiveram aumentos, falou ainda sobre as condições estradas nas comunidades que está ruim,
falou sobre a falta de agua nas comunidades, em as cobranças estão sendo feitas pela população,
falou sobre o calcamento nas comunidade de Cachoeirinha e Nhandutiba, e concluiu com cobrança
de manutenção nas estradas rurais.
 
Com a palavra a vereadora Érica Patrícia, que iniciou cumprimentado a todos, e agradecendo ao
prefeito  Anastacio,  enaltecendo pelo  calcamento na comunidade de cachoeirinha,  e  realizou o
pedido de reparos nas estradas da comunidade, agradeceu ainda ao Deputado Paulo Guedes pelo
apoio.
 
Solicitou a palavra o vereador Doquinha, para ressaltar sobre a caixa d’água na comunidade de
umburana.
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Solicitou a palavra a vereadora Érica Patrícia, informando que providencias já estão sendo tomadas
sobre a caixa d’água na comunidade de umburana
 
Com a palavra a vereadora Jácia Lopes, cumprimentando a todos, iniciou falando sobre a indicação
de calcamento e extensão de rede na rua santa luzia, agradeceu ao Prefeito Anastácio Guedes pelo
apoio na associação renascer, falou sobre a indicação sobre a ponte do rio Calindó, parabenizou o
presidente do hospital, Diogo Saraiva, Dimas Salles, Diretor do Hospital, que mencionou o avanço
em que está o hospital de manga, terminou agradecendo a Deus e deixando a disposição de todos.
 
Com a palavra o vereador Eric Ramon, que iniciou cumprimentando a todos, e agradecendo aos
visitantes e a primeira dama Girlene, parabenizou as classes que tiveram aumentos, agradeceu ao
prefeito municipal Anastácio Guedes pelo pagamento das emendas impositivas e reforçou o pedido
de mais compromisso para os presidentes das associações em manter as mesmas em dias com as
documentações, agradeceu ainda aos trabalhos de pavimentações na comunidade de Nhandutiba
finalizando  os  serviços,  finalizou  agradecendo  ao  Deputado  Federal  Paulo  Guedes  pela  atenção,  e
reforçou sobre sua indicação de melhorias nas estradas das comunidades.
 
Com a palavra a vereadora e presidente da câmara Cibelle da Saúde, que iniciou seu depoimento
cumprimentando a todos, e versando sobre a o compromisso do cargo assumido e sobre o novo
capitulo a ser escrito na câmara, além de ressaltar a importância do momento, e ressaltar que este é
não somente sobre assumir o cargo, mas sim sobre assumir um compromisso verdadeiro com cada
cidadão manguense e toda população desta cidade. Por fim disse que Manga merece muito mais de
todos  os  parlamentares,  agradeceu  ao  Ex-presidente  da  câmara  Dão  Guedes,  disse  sobre
transformar a câmara em um espaço de união e trabalho, traçando isso como um lema para a
instituição. No final faz um compromisso no qual diz que a sua gestão será com todos e para todos.
Destarte reforça que se inicia uma nova era, e que todos terão mais vez e vós, e ressalta que todos
os parlamentares terão apoio para que em todo seu mandato sejam vereadores atuantes.  Ao final
ressaltou seu desejo de que todo cidadão de Manga, sinta-se representado ao olhar para câmara e
pense foi ali que a câmara fez mais história, foi ali que começou um novo tempo para a cidade de
Manga, ressaltou o peso do cargo e da responsabilidade contando com todos, e disse ao povo que a
gestão será lembrada como a que fez a diferença e trouxera resultados incríveis para a nossa
cidade. 
 
Prosseguindo, a presidente informou que não havendo mais pronunciamento, declarou encerrada a
sessão, nos termos regimentais, E nada mais havendo para se tratar, eu Érica Patrícia Soares de
Macedo,  lavrei  a  presente  ata,  que,  depois  de  lida,  discutida  e  aprovada,  será  assinada pela
Presidente e pelos demais vereadores presentes.
Plenário João Francisco Bernardo, 17 de fevereiro de 2025.
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092.***.***-90 Eric Ramon Lopo Seixas Assinado em 17/02/2025 19:26

113.***.***-96 Érico Henrique Moura Silva Assinado em 17/02/2025 19:27

152.***.***-89 Wesly Neres de Almeida Assinado em 17/02/2025 19:27

079.***.***-30 Wandersom Silva Dourado Assinado em 17/02/2025 19:27

013.***.***-12 João França Neto Assinado em 17/02/2025 19:27

845.***.***-87 Jacilene Lopes de Oliveira Lima Assinado em 17/02/2025 19:27

061.***.***-05 Érica Patrícia Soares de Macedo Assinado em 17/02/2025 19:27

073.***.***-76 Cibelle Santos Vieira de Sá Luciano Assinado em 17/02/2025 19:27

468.***.***-82 Mozart Alves Barbosa Assinado em 17/02/2025 19:27

727.***.***-00 Ronderson Alves Xavier Assinado em 17/02/2025 19:27

126.***.***-88 Lucas Vinicius Santos Oliveira Assinado em 17/02/2025 19:27
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